

### **Jean Biaggi**

**Jean Biaggi**, 1942, arbeitet als freischaffender Künstler im eigenen Atelier in Muri-Gümligen bei Bern. Er wuchs in Bern auf, studierte Medizin und arbeitete lange Jahre als Chirurg in einem Berner-Spital. Was das Skalpell für den Chirurgen, das war seit jeher für den Maler Jean Biaggi der Pinsel. So war ihm stets wichtig, auch in der Malerei, Auge und Hand so zu schulen und einzusetzen, dass Bilder entstehen, die punktual Farben, Stil, Darstellung und Emotionalität der gestellten Aufgabe gerecht werden. War die autodidaktische Malerei zunächst Ausgleich zum Beruf, so wurde sie seit 2008 strukturiert intensiviert und in diversen Kursen perfektioniert.

Das Thema Klima in der Kunst beschäftigt Biaggi seit längerem, wobei er vor allem die grundlegenden Phänomene des Klimawandels aufnimmt und sie auf persönliche Art interpretiert. Es sind dies die grossräumigen physikalischen, biochemischen, geologischen Veränderungen aber auch die aktuellen neozivilisatorischen Einflüsse, die zu dem führen, was wir heute als Klimawandel erfahren. Seine Bilder sind apolitisch und wertfrei, nehmen sich aber die Freiheit, auch die Folgen dieser Veränderungen zu interpretieren.

